

Montag, 28. November 2005

SPD setzt Mainhausen im Dialog mit „Ansprech-Bar“ fort

Ortsverein sucht erneut Gespräch mit Bürgern/Zwei Termine im Dezember

Mainhausen Der SPD-Ortsverein Mainhausen setzt seine Veranstaltungsreihe „Mainhausen im Dialog“ mit zwei Terminen im Dezember fort. Nach den Podiumsdiskussion zum Thema Kinderbetreuung im Frühsommer, der Radtour nach Babenhausen und der Flughafenfahrt mit dem Gewerbeverein und weiteren Veranstaltungen wollen die Sozialdemokraten an der sogenannten „Ansprech-Bar“ mit den Bürgerinnen und Bürgern in einen offenen Austausch treten.

Wie SPD-Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder informiert, werden die Genossen am Samstag, dem 03. Dezember, in Mainflingen am Schlecker-Markt sowie am Samstag, dem 10. Dezember, in Zellhausen am EDEKA-Markt jeweils ab 10.00 Uhr für die Belange der Bürgerinnen und Bürger vor Ort sein. „Wir wollen im Rahmen der Veranstaltung bei einem Glas heißen Orangensaft bzw. heißen ‚Äbbelwoi‘ miteinander ins Gespräch kommen. Welcher Begriff taugt hier besser als die ‚Ansprech-Bar‘. Wir wollen auch nicht einseitig unsere politischen Vorstellungen an den Mann oder die Frau bringen, sondern die Anregungen und selbstverständlich auch Beschwerden aufnehmen und in unserer politische Arbeit einfließen lassen, sofern dies möglich ist. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, diesen Dialog mit uns gemeinsam zu führen!“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen